

## ROMBAK DIREKSI, NUSA KONSTRUKSI GELAR RUPSLB

**JAKARTA – 1 Agustus 2022** PT Nusa Konstruksi Enjiniring Tbk (DGIK) pada tanggal 28 Juli 2022, melalui RUPS Luar Biasa telah menetapkan susunan kepengurusan Direksi yang baru. Dalam RUPS tersebut, Rapat menyetujui pengangkatan Bapak Heru Firdausi Syarif sebagai Direktur Utama Perseroan menggantikan Bapak Budi Susilo serta pengangkatan Bapak Hudik Pramono sebagai Direktur menggantikan Bapak JB Koesnarno.

Pasca RUPS LB tersebut susunan jajaran Direksi Perseroan menjadi sebagai berikut :

Direktur Utama	: Heru Firdausi Syarif
Direktur	: Pratoto Satno Raharjo
Direktur	: Rizaldi Limpas
Direktur	: Hudik Pramono

Sementara untuk susunan jajaran komisaris tidak mengalami perubahan, tetap di isi oleh :

Komisaris Utama	: Hendro Martowardojo
Komisaris (Independen)	: Ade Rahardja
Komisaris	: Ganda Kusuma

Direktur Utama PT Nusa Konstruksi Enjiniring Tbk Heru Firdausi Syarif optimis bisa meraih hasil kinerja yang positif di tahun ini. Pasca sinergi dengan PT Dirgantara Yudha Artha, Perseroan memiliki size yang lebih besar lagi, baik dari sisi infrastruktur operasional juga kapabilitas atau keahlian di jasa konstruksi, sehingga potensi raihan proyek-proyek infrastruktur jauh lebih besar. Heru mengatakan “Pasca konsolidasi dan sinergi, kami memiliki portofolio proyek yang semakin besar, hal ini tentu akan berpengaruh terhadap peningkatan raihan kontrak dan pendapatan ke depan. Tahun ini kami memiliki target yang tinggi, dan dengan realisasi sampai di semester I ini kami masih melihat peluang untuk mencapainya, memang tantangan di semester II khususnya makro global masih berat, namun kami akan memaksimalkan sumber daya yang kami miliki untuk bisa meraih hasil yang optimal”.

“Perseroan optimis sektor jasa konstruksi terus mengalami pemulihan dari dampak Pandemi Covid – 19. Tidak hanya proyek-proyek infrastruktur Pemerintah yang kembali dilanjutkan, namun juga terjadi eskalasi pada proyek-proyek konstruksi dari *private sector*. Kondisi tersebut, menjadi momentum yang tetap bagi Perseroan yang saat ini telah menyelesaikan proses konsolidasi dan sinergi di bisnis jasa konstruksi. Di tambah dengan dukungan fundamental keuangan yang kuat, Perseroan memiliki modal besar untuk tumbuh baik secara organik maupun un-organik” tutup Heru.



### **Sekilas PT Nusa Konstruksi Enjiniring Tbk (DGIK)**

PT Nusa Konstruksi Enjiniring Tbk. adalah salah satu perusahaan konstruksi swasta nasional terbesar di Indonesia. Dengan pengalaman hampir 40 tahun di dunia konstruksi membuat NKE mempunyai kemampuan, kapabilitas dan sumber daya yang kompeten dalam mengerjakan proyek-proyek konstruksi seperti bangunan Gedung maupun proyek infrastruktur berskala besar. Beberapa proyek yang telah dikerjakan NKE seperti : Grand Indonesia Complex, Gedung Bursa Efek Indonesia, Mixed Use Project Holland Village, Gedung Perkantoran World Capital Tower, Apartemen Casa Domaine di Jakarta, Hotel Kempinski Bali, Bandara Internasional Syamsudin Noor di Kalimantan Selatan, Gedung Universitas Mulawarman di Samarinda, Jalan Simpang Rampa-Poriaha di Sumatera Utara, Pengamanan Pantai di beberapa titik di Sumatera dan Jawa.

*Kontak Perusahaan:*

#### **Almanda Pohan**

Sekretaris Perusahaan

Gedung ITS Tower Jalan Raya Pasar Minggu KM 18, Jakarta Selatan

Telp: +6281219678141

Email: [almanda.pohan@nusakonstruksi.com](mailto:almanda.pohan@nusakonstruksi.com)